



28 Pièces

760 m²

Réf. 67800

2 800 000 €

Sault

Maison à vendre (84390)

KRETZ

FAMILY ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Vaucluse. Niché dans un hameau datant de 1732, cette magnifique propriété offre une vue imprenable sur le village de Sault et ses sublimes champs de lavande . Avec une superficie totale d'environ 720 m2, cet ensemble se compose de plusieurs bâtiments en pierre, alliant le charme et l'authenticité de la Provence, le tout s'étendant sur un terrain de 16 500 m2 . La demeure comprend 5 habitations. Un mas principal de 313 m2 qui dessert en rez-de-jardin un salon, une salle de réception de 100 m2 , une cuisine, une arrière cuisine, un cellier. Au premier étage, quatre belles chambres ...

Vaucluse. Nestled in a hamlet dating back to 1732, this magnificent property boasts breathtaking views over the village of Sault and its sublime lavender fields. With a total surface area of around 720 m2, the property comprises several stone buildings, combining the charm and authenticity of Provence, all set in 16,500 m2 of grounds. The property comprises 5 dwellings. The main farmhouse (313 m2) includes a living room, a 100 m2 reception room, a kitchen, a scullery and a storeroom. On the second floor, four bedrooms, each with its own shower room and toilet. The property is completed by a ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

